

Viven los mercados otro lunes negro (El Financiero 26/08/08)

Viven los mercados otro lunes negro (El Financiero 26/08/08) Clara Zepeda Hurtado Martes, 26 de agosto de 2008 Cierra el IPC en su nivel más bajo desde enero. Afectan las malas cifras del sector inmobiliario. Prevalcen los temores sobre Fannie y Freddie. Las acciones financieras protagonizaron un lunes negro para los mercados accionarios. La reaparición de los temores financieros, malas cifras inmobiliarias y comentarios pesimistas de los analistas, no hicieron más que incrementar las pérdidas. El mercado accionario mexicano cerró ayer en su rango más bajo desde enero, siguiendo las bolsas estadounidenses, mientras las acciones del sector financiero disminuían marcadamente y los precios del crudo aumentaban. El Índice de Precios y Cotizaciones retrocedió 458.83 enteros, equivalente a una caída de 1.71 por ciento para cerrar en las 26 mil 416.61 unidades. En las noticias económicas, la Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios de Estados Unidos reveló que las ventas de inmuebles usados subieron 2.1 por ciento en julio, más de lo esperado. Sin embargo, los inventarios subieron a un nuevo récord y los precios continuaron en picada, una noticia preocupante para muchas firmas financieras que poseen valores ligados a los precios de las viviendas. El informe fue el primero de varios indicadores relacionados con las viviendas que serán publicados esta semana. Muchos analistas y corredores creen que el mercado accionario no podrá recuperar terreno significativamente hasta que la perspectiva de precios de hogares mejore. Entre el pesimismo de los analistas se encontró que Citigroup estimó que la nacionalización de los prestamistas hipotecarios estadounidenses Fannie Mae y Freddie Mac seguirá siendo improbable, aunque los desafíos financieros que enfrentan las dos firmas y su peso en la economía pueden requerir medidas. Y es que la semana pasada y en ésta, los inversionistas se muestran nerviosos frente a la posibilidad de que el gobierno federal se vea forzado a hacerse cargo de las dos firmas, lo que puede borrar el valor de las acciones de las financieras. Pese a esta proyección, las acciones de Fannie subieron 3.8 por ciento y las de Freddie 17.1 por ciento. Luego del importante desplome del crudo el viernes, los precios del petróleo ganaron 52 centavos de dólar, un avance de 0.5 por ciento a 115.11 el barril, manteniendo vivas las preocupaciones sobre el impacto que los precios tendrán sobre el consumo en los próximos meses. Las bolsas latinoamericanas se unieron a las pérdidas en Wall Street con el Merval, cayendo 0.92 por ciento, y el Bovespa, cediendo 2.46 por ciento. El Dow Jones cayó 2.1 por ciento. Todos sus componentes terminaron a la baja, liderados por una caída de 5.5 por ciento en las acciones de AIG. El Nasdaq cayó 2 por ciento, a dos mil 365.59, y el S&P 500 retrocedió 1.96 por ciento, a mil 266.89 enteros.